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  속개를 선포합니다.

  정회중에 여러 위원님들과 논의한 결과 본 

조례안에 대하여 보류동의를 발의하기로 의견

을 모았습니다. 그러면 김성렬 위원께서 보류

동의안을 발의하여 주시기 바랍니다.

○金成烈  委員  김성렬 위원입니다.

  그동안 우리 위원회에서 심의한 서울특별시

등포구행정기구설치조례중개정조례(안)에 

대하여 보류동의안을 발의하겠습니다.

  본  조례는 현재 지방자치 논리에 맞지 않아 

보류동의하고자 합니다.

○委員長  孫英相  김성렬 위원의 본 조례안 

보류동의에 대하여 재청하는 위원님 계십니

까?

    (「재청입니다」하는 이 있음)

  재청하는 위원이 계시므로 조례안 보류동의

는 정식의제로 성립되었습니다.

  그러면 김성렬 위원께서 보류동의하신 대로 

본 조례안에 대하여 보류하고자 하는데 이의 

없습니까? 

    (「이의 없습니다」하는 이 있음)

  이의가 없으므로 서울특별시 등포구행정기

구설치조례중개정조례(안)은 보류되었음을 선

포합니다.

ꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏ

  2. 2002會計年度第2回一般및特別會計歲入歲

出追加更正豫算(案)(永登浦區廳長提出)

(10時 58分)

○委員長  孫英相  의사일정 제2항 2002회계

연도제2회일반및특별회계세입세출추가경정예

산(안)을 상정합니다.

  먼저, 행정관리국장으로부터 제안설명을 듣

겠습니다.

○行政管理局長  鄭鎭  행정관리국장 정진입

니다.

  저희가 서울특별시 등포구행정기구설치조

례중개정조례(안)을 제출을 하고 충분히 설명

을 드리지 못해서 가결되지 못한 점에 대해서 

먼저 죄송스럽게 생각하고, 그  배경이라든지 

필요성을 충분히 설명을 드리는 시간을 갖도

록 하겠습니다. 

  그러면 2002회계연도 제2회 추가경정예산

안중 문화예술회관 개보수공사에 대하여 제안

설명을 드리겠습니다.

  등포 문화예술회관 개․보수공사비 1억 

5,100만원으로 금년 10월 21일 전액 서울시

로부터 교부받은 보조금예산으로서 현재 건축  

  

과에서 설계중에 있습니다마는 금년 12월말까

지 공사계약 등 발주가 현실적으로 어렵고 또

한 옥상 방수 등 공사의 특성상 물공사로 동

절기공사가 곤란하여 금년 회계연도에 처리하

기가 어려운 실정입니다. 

  본  사항을 원만하게 처리하기 위해서 예산 

전액을 명시이월한 후 내년 초에 바로 정상적

으로 시행하고자 하오니 위원님들께서 심도있

게 심사하시어 원안대로 가결하여 주실 것을 

부탁드리면서 문화예술회관 개보수 공사에 대

한 제안설명을 모두 마치겠습니다.

  감사합니다.

○委員長  孫英相  수고하셨습니다.

  다음은 전문위원의 검토보고를 듣겠습니다.

○專門委員  金興洙  전문위원 김흥수입니다.

·································································

    <參  照>

  검토보고서 1페이지는 참고로 봐 주시기 바

랍니다.

□ 예산규모

(단위 : 천원)

                              

  등포구청장이 편성하여 제출한 2002회계

연도 제2회 추가경정예산안에 대한 검토내용

을 보고드리겠습니다.

  본  추경예산안의 편성 이유는 문화예술회관 

개․보수공사 명시이월의 내용입니다. 이는 

등포구 등포공원 내에 있는 등포문화예

술회관의 옥상난간 개․보수공사로서 본 건물

은 서울시 소유로서 등포구가 관리하고 있

는 건물입니다.

  따라서, 이에 대한 보수는 소유자인 서울시

에서 부담하여야 할 사항으로 등포구에서 

서울시로 예산을 요청하여 보수공사를 하여야 

하는데 본 보조금이 서울시에서 2002년 12월 

21일자로 지연 교부됨으로써 이에 따라 현재 

주무과에서 설계중에 있는 사항입니다.

  공사의 특성상 동절기 공사가 어려운 바,   

  구    분 추경예산(안)

기  정  예  산  액 

증(△감) 비고

계 당초예산 1차추경 간주처리

  합    계 188,942,776 188,942,776 164,149,507 10,120,681 14,672,588 0

  일반회계 151,389,150 151,389,150 130,450,000 10,047,314 10,891,836 0

  특별회계 37,553,626 37,553,626 33,699,507 73,367 3,780,752 0

의료급여 37,596 37,596 15,468 8,676 13,452

주민소득 1,212,343 1,212,343 1,110,784 101,559 0

주 차 장 36,303,687 36,303,687 32,573,255 △36,868 3,767,300
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안전과 완벽한 시공을 위해서는 금년내 발주

가 어려운 사업입니다.

  따라서 이에 대해서 보조금 전액을 명시이

월하여 2003년도에 공사를 시행 집행코자 하

는 것입니다. 

  그  주요내용은 등포문화예술회관 개․보

수공사비 1억 5,100만원을 명시이월예산으로 

편성하고자 하는 것입니다.

  본  제2회 추경예산안의 검토내용을 보고드

리면, 먼저 추경예산 편성 이유에서 보고드린 

바와 같이 본 추경예산안의 보조금은 서울시

에서 전액 보조된 것으로써 그 보조금 교부가 

지연된 점은 별도로 하고, 현재 상황에서의 

발주는 동절기공사를 하게 됨으로써 공사가 

원만하지 못할 것으로 판단됩니다.

  다만, 향후 보조금 등의 사업추진 시에는 

적절한 시기에 조치될 수 있도록 행정처리에 

만전을 다하여야 할 것으로 사료됩니다.

·································································

  이상으로 지금까지 보고드린 내용을 참고하

시어 위원님들의 보다 심도있는 심의가 있으

시길 바라며 2002회계연도 제2회 추가경정예

산안에 대한 검토보고를 마치겠습니다.

○委員長  孫英相  수고하셨습니다.

  예산안 11페이지 2002회계연도 명시이월비, 

등포구 문화예술회관 개보수 공사비에 대하

여 질의하실 위원 계시면 질의하시기 바랍니

다.

    (「없습니다」하는 이 있음)

    (거수하는 이 있음)

  배기한 위원 질의하시기 바랍니다. 

○裵基漢  委員  배기한 위원입니다.

  지금 건축과가 아니면 행정관리국장이나 다 

잘  모른다고 답변을 하겠습니다마는 작고 이

런 미미한 건축공사는 건축과에서 설계가 불

가능합니까?

○文化體育課長  宋堯出  문화체육과장 답변

드리겠습니다.

  설계가 가능할 것으로 생각합니다.

○裵基漢  委員  지금 신길5동 어린이 집 증

축공사 같은 것은 별 것도 아닌데 외주발주를 

해서 설계하는 데만 두 달씩, 석  달씩 보내 

가지고 진짜 계절을 놓쳐서 동절기 공사가 되

는 이유가 어디 있는지 모르겠어요. 자체내에

서 설계를 하면 예산절감도 되고 공사지연도 

되지 않을 거고 다 좋은 데도 불구하고, 선

계 직원들도 전부 다 건축직 아닙니까? 

○文化體育課長  宋堯出  예, 그런 걸로 알고 

있습니다.

○裵基漢  委員  그런데 왜 이렇게 작은 것까

지 외부에 발주를 하는지 그 이유에 대해서 

말  한 번해 보세요. 답해 보세요. 할  수  없

죠?

○文化體育課長  宋堯出  지금 배기한 위원님

께서 말 하신 대로 저희들 과 입장에서 보면 

소규모공사 부분에 대해서는 당연히 선계 

그쪽에서 해 주는 게  좋은 생각인데 저로서도 

그쪽에 대한 답변을 왜 못  하는 지는 자세히 

말 드릴 수가 없습니다.

○裵基漢  委員  공무원이 조그마하고 미미한 

이런 증축공사 설계하는 데는 책임이 없잖아

요? 옛날에 동 기능전환 되기 전에는 동사무

소에서 잘 모르는 사람도 자기가 그려서도 이

렇게 짓겠다고 하면 동장이 접수받아 가지고 

시행하도록 한 것 아닙니까? 

○文化體育課長  宋堯出  그랬었습니다.

○裵基漢  委員  그런데 꼭 돈을 들여가면서 

외부에 발주해서 시간낭비, 예산 낭비할 이유

가 뭐가 있어요? 답  못하시겠죠?

○文化體育課長  宋堯出  예, 그렇습니다.

○裵基漢  委員  기술적인 거기 때문에. 이상

입니다.

○委員長  孫英相  수고하셨습니다.

  다음 또 질의하실 위원 안 계십니까?

  더  이상 질의하실 위원이 안 계시면 예산안

에 대한 심사를 종료하고 표결하도록 하겠습

니다.

  의사일정 제2항 2002회계연도제2회일반및

특별회계세입세출추가경정예산(안)에 대하여 

구청 원안대로 의결하고자 하는데 이의 없습

니까? 

    (「이의 없습니다」하는 이 있음)

  가결되었을 선포합니다.

ꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏꠏ

  3. 2002年度行政事務監査結果報告書作成의

件〔行政委員會所管〕

(11時 05分)

○委員長  孫英相  의사일정 제3항 2002년도

행정위원회소관행정사무감사결과보고서작성의

건을 상정합니다. 

  지난 행정사무감사 기간중 행정위원회 소관 

사무 전반에 대하여 감사를 실시하고 그 결과

를 보고서로 작성하 습니다. 

  위원 여러분! 앞에 배부해 드린 유인물을   


